Ante las falencias lanusenses, Ferraresi articuló que vecinos de Lanús usen los centros deportivos

Con fuertes críticas a la gestión del Municipio de Lanús, la concejal lanusense Belén Berrueco marca una vez más sus diferencias con el intendente Julián Alvarez. Y ante las falencias municipales en los centros deportivos de Lanús, no dudó en articular con Ferraresi que vecinos puedan utilizar el Polideportivo José Mármol, de la localidad de Avellaneda - Piñeiro.

"La crisis económica y social que generó el gobierno de Milei hizo que muchas familias de Lanús hoy atraviesen una situación de emergencia alimentaria", describió Berrueco en sus redes sociales. Y continuó: "Para atender y resolver esa necesidad de nuestra comunidad, en articulación con el gobierno de @jorgeferraresi impulsamos un abordaje para esa problemática".

Ante las falencias en centros recreativos y deportivos de Lanús, la edil peronista explicó a los lanusenses: "Acordamos que 62 vecinos y vecinas de Lanús que hoy no pueden acceder a infraestructura deportiva de calidad, realizarán actividades en el Polideportivo José Mármol, de Piñeiro".

"Ellos y ellas van a colaborar con alimentos no perecederos que serán destinados a familias de nuestra ciudad. La solidaridad y la capacidad de gestión de Avellaneda nos brindan una solución concreta para un problema que comienza a crecer en el distrito", concluyó.



Litza: "La licuadora avanza, Milei redujo más del 19% el salario de los trabajadores"

Al conocerse los datos económicos que muestran una gran recesión en el consumo producto de salarios degradados, la Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, advirtió que el fuerte nivel de licuación y la histórica caída salarial es lo que "vinieron a hacer con una brutalidad atroz".

"En tres meses, el gobierno de Milei redujo un 19,6% el salario promedio de los trabajadores. Salarios que tuvieron la peor caída histórica, quedando por debajo de la crisis del 2001", explicó Litza.

Al detallar el nivel de ajuste y licuación que padecen los argentinos, la legisladora cercana a Sergio Massa comparó: "El salario cayó en tres meses lo mismo que en los cuatro años de gobierno de Mauricio Macri".

"El consumo cayó el 13,8% interanual en supermercados. La inversión privada cayó en su comparación interanual un 13,3%. Con los salarios desplomados y una fuerte recesión, la Argentina de Milei es cara y poco atractiva para la inversión privada. Y fundamentalmente cruel para los trabajadores", remató Litza.



Foro de Pensamiento Crítico de la UTN Avellaneda

Se realizò el primer encuentro del año de Filosofía que organiza el Foro de Pensamiento Crítico de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional.

Durante la jornada se trabajará sobre "Rápido(s) y furioso(s). La subjetividad bajo la lógica de Mercado", acerca de las condiciones radicales en que están enredados los ocupantes de la lógica de mercado, en base a preguntas como ¿Qué tipo de subjetividad producen los dispositivos neoliberales?, ¿Cómo se trama y despliega la vida en condiciones de mercado? y ¿Cómo desencadenar procesos de subjetivación capaces de desactivar las violencias del sistema?

El encuentro se desarrolló en forma virtual el pasado sábado, a través de la plataforma Zoom.



Mussi participó del 20 Aniversario del Parque Industrial Plátanos

Se cumplieron 20 años de la inauguración del Parque Industrial Plátanos (PIP). El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, participó de la celebración, junto a la subsecretaria bonaerense de Industria y Pymes, Mariela Bembi; y el presidente del PIP, Daniel Rosato.

El evento se realizó en el predio de la Papelera Rosato y contó con la asistencia de industriales, proveedores, cooperativistas, representantes del Parque e integrantes del Gabinete Municipal. Durante la celebración, el Jefe Comunal, la Cooperativa Hormigas Podadoras y la Unión Industrial Berazategui (UIB) recibieron diferentes reconocimientos.

"Cada vez nos emocionamos más con estas cosas, porque recordamos todo el recorrido que hicimos unidos. En el medio, hubo un montón de cosas que tuvimos que sortear, pero la unión con los industriales fue clave. Quiero que los jóvenes sigan este ejemplo y que tengan en cuenta que no hay salida posible sin trabajo. No quiero más planes; quiero que la gente viva producto de su esfuerzo", destacó Mussi.

Y agregó: "Agradezco la presencia de la Provincia. Estoy convencido de que el gobernador Axel Kicillof no le va a soltar las manos a las pymes, porque sabe que la única salida es a través de estas industrias".

Por su parte, Mariela Bembi expresó: "En estos cuatro años hemos trabajado con muchos



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
 - Todas las marcas Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP) Tel./Fax: 4252-9999



municipios de todo el territorio bonaerense. El gobernador Kicillof hizo hincapié en que el modelo para la Provincia debe tener a la producción, el trabajo, los parques industriales y las pymes en el centro de cualquier política de crecimiento".

Finalmente, Rosato declaró:" La historia del PIP se resume en la unión de los industriales con el Municipio de Berazategui, en un momento muy difícil del país, en el que cerraban empresas o se iban al exterior. La confianza mutua que generamos es un ejemplo a nivel municipal, provincial y nacional. A partir de este lugar, logramos que el distrito tenga 13 parques industriales"

El Parque fue inaugurado el 31 de marzo de 2004, con nueve empresas funcionando. Actualmente, suman un total de 56 fábricas. El 39% de las industrias radicadas corresponde al sector metalúrgico; el 15% al del cuero/caucho; el 13% al del papel y cartón; y el resto, al químico, de alimentación, vidrio y textil. Este espacio generó más de 1400 puestos de empleo directo. Un 45% de las empresas que lo integran concretaron exportaciones en los últimos tres años y los productos han llegado a 24 países. El 40% de estas industrias compra su materia prima, insumos y repuestos en Berazategui.

El jueves 4 de abril, el Concejo Deliberante de Berazategui (HCD) sancionó la Ordenanza Municipal N° 6504 que declara al 31 de Marzo (fecha inaugural del PIP) como el Día de los Parques Industriales de Berazategui. El Parque Industrial Berazategui es uno de los 13 Parques y Miniparques industriales y tecnológicos que funcionan en el distrito, gracias a la decisión política firme del intendente Mussi de impulsar el desarrollo productivo y crecimiento de la ciudad.





El Concejo Deliberante estableció el Día de los Parques Industriales

Se declaró al 31 de Marzo como el Día de los Parques Industriales de Berazategui, a través de la Ordenanza Municipal N° 6504, sancionada por el Concejo Deliberante. Esta iniciativa surgió en base al 20° aniversario de la inauguración del Parque Industrial Plátanos, fundado el 31 de marzo de 2004.

En este sentido, el secretario de Trabajo municipal, Juan Manuel Parra, expresó: "Los industriales de Berazategui nos llenan de orgullo por muchas razones. Por un lado, porque son los grandes generadores de valor, riqueza y trabajo. Pero también por su vinculación con la sociedad: a través del Programa de Responsabilidad Social Empresarial aportan recursos y materiales para nuestras iniciativas solidarias. El intendente Juan José Mussi siempre remarca la necesidad de vincularnos para beneficiar a los vecinos".

Por su parte, el presidente de la Unión Industrial de Berazategui, Daniel Rosato, resaltó: "Esto es muy emotivo. Para nosotros es un gran orgullo haber elegido Berazategui para invertir y formar parte de esta comunidad. Agradecemos profundamente todo lo que hace el Municipio por nosotros".

Ante la decisión política del intendente Mussi, Berazategui cuenta con 13 parques y miniparques industriales y tecnológicos. A lo largo de más de tres décadas, esta iniciativa impactó enormemente en el desarrollo productivo del distrito, con la radicación de empresas e industrias y el fomento de la generación de empleo de calidad, fundamentalmente con mano de obra local.



Homenaje a De Vicenzo

A 12 años de la inauguración del monumento con la figura en tamaño real del maestro del golf: Roberto De Vicenzo (1923 - 2017), emblema de Berazategui y del deporte nacional e internacional, la comunidad recuerda al eximio deportista, ciudadano y vecino ilustre del distrito.

El sábado 14 de abril de 2012 se inauguró el monumento con su figura en tamaño real, día en el que -además- se commemora su natalicio. La obra fue realizada por Sebastián Defelitto, con más de 500 kilos de bronce, producto de una primera donación de 100 kilogramos por parte de la Unión Industrial de Berazategui y de una colecta municipal de llaves que se realizó entre vecinos. Se emplazó frente a las instalaciones del Centro Municipal de Actividades que también lleva su nombre, en el Paseo del Deporte (intersección de las calles 148 y 18).

Es así que a más de un siglo del natalicio del maestro del golf y a 12 años de la inauguración del monumento en su honor, la comunidad local hace de su día a día un homenaje permanente a quien llevó con orgullo el nombre de Berazategui, la ciudad que adoptó y lo adoptó a él.

Una historia de éxitos

En 1940, Roberto De Vicenzo comenzó a trabajar en el Ranelagh Golf Club y dos años más tarde empezó a escribir una historia de éxitos. En su trayectoria, logró 231 primeros puestos, 127 segundos, 82 terceros y 5 títulos mundiales. Asimismo, obtuvo una cantidad innumerable de honores, trofeos y reconocimientos.



El Municipio advierte cómo prevenir el Dengue

Debido al aumento estacional de mosquitos, es importante tomar ciertos cuidados para evitar su proliferación, ya que son transmisores de enfermedades. Por eso, la Municipalidad de Berazategui brinda distintas recomendaciones.

El mosquito Aedes Aegypti es el transmisor de los virus dengue, zika y chikungunya. Para impedir su proliferación, es necesario eliminar, limpiar y dar vuelta todos los objetos que acumulan agua -tanto



en el interior como en el exterior-. Asimismo, hay que evitar la acumulación de agua en el suelo, desmalezar predios y mantener el pasto corto.

En tanto, para prevenir las picaduras de estos mosquitos y -consecuentemente- las enfermedades que contraen, se debe cumplir con estos conseios:

- -Utilizar siempre repelentes, siguiendo las recomendaciones del envase. -Colocar telas mosquiteras en cunas y cochecitos de bebés; en puertas
- y ventanas de viviendas; y en recintos de animales.
 -Usar ropa clara y preferentemente de manga larga.
- -Utilizar espirales en el exterior y pastillas o aerosoles en el interior de casas o edificaciones.



Mantenimiento general, refacciones, obra, gas, electricidad, plomeria.

armantenimiento81@gmail.com +54 9 1152497931



HOROSCOPO

El exquisito arte de leer a los Astros

- Capricornio (22/12 al 20/1)
 No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- Acuario (21/1 al 20/2)

Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.

• Piscis (20/2 al 20/3)

Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...

• Aries (21/3 al 20/4)

No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.

• Tauro (21/4 al 20/5)

No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!

• **Géminis** (21/5 al 21/6)

Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.

• Cáncer (22/6 al 23/7)

Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.

• Leo (24/7 al 23/8)

Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.

• Virgo (24/8 al23/9)

Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...

• Libra (24/9 al 22/10)

Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...

• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevo

Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.

• Sagitario (23/11 al 21/12) Liberará una batalla contra las injusticias.

ANTITAPA

El otro lado de las noticias

Ubicado en la calle 148, desde la Av. 14 hasta la Diagonal Obispo Jorge Novak

La historia de Berazategui en cada esquina del Paseo de las Artes

Se celebró el 15 de abril el Día Mundial del Arte, que busca promover el desarrollo, la difusión y la promoción de este medio de expresión. De esta manera, la Municipalidad de Berazategui -a cargo del intendente Juan José Mussi- sigue plasmando distintas expresiones de arte gráfico en sus calles, lugares comunes de convergencia para la sociedad.

Una de ellas es la 148, donde desde la Av. 14 hasta la Diagonal Obispo Jorge Novak se lucen diferentes intervenciones que conforman el Paseo de las Artes -inaugurado en 2008- para deleite de los y las transeúntes.

Es así que, con el objetivo de reflejar la historia y el presente de Berazategui, el área de Arte Público de la Secretaría de Cultura y Educación, además de artistas locales y regionales, embellecieron los ordenadores peatonales de las esquinas del Paseo con obras gráficas caladas en chapa, esculturas en cemento y hierro, falso vitraux, cerámica, pinturas murales y arte con venecitas -todas ellas aplicadas al mobiliario urbano-.

Estas manifestaciones populares reflejan temáticas diversas en representación de la identidad local, organizadas en ejes conceptuales y filtradas por las cosmovisiones de cada artista.

Algunos de esos ejes refieren al territorio del vidrio, la industria y el trabajo; el encuentro y el deporte en los barrios; la costa del Río de la Plata, la recreación, el fuego como elemento transformador y su relación con el arte; la cultura asociativa y las conquistas colectivas, entre otros. Sin dudas, se trata de un Paseo para recorrer en familia o con amigos, un espacio para disfrutar de diversas manifestaciones de creatividad que hacen vibrar Berazategui.

Para conocer más acerca de la gestión municipal en materia de Cultura y Educación, se puede ingresar en berazategui.gob.ar/cultura.





TENTIFIER OMNATAVA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762

B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509 Tel/Fax: 4253-8389



Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879) Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.







» Conózcanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.